

DIARIO DE SAN SEBASTIAN.

complicidad. Y no puedo decir más que la causa está en poder de los tribunales, que trabajan sin descanso.

Hoy se ha presentado en el ministerio de Fomento á tomar posesion de su destino de auxiliar un sugeto que llevaba una credencial falsa y ha sido detenido en el acto.

Su affmo.,

El Corresponsal.

Anoche se verificó en el teatro del Circo la funcion anunciada y cuyos productos se destinan para unirlos á los que se reunan de la suscripcion abierta para la redencion de quintos del próximo reemplazo.

La concurrencia, aunque no tan numerosa como debió serlo, dado el objeto á que se dedicaba, salió muy complacida de lo variado del espectáculo. Todos los artistas que tomaron parte fueron aplaudidos con justicima razon y creemos que no será la última funcion que se dé con tan benéfica idea.

Aplaudimos la idea del Excmo. Ayuntamiento por los esfuerzos que hace para reunir productos para la total redencion de los quintos de esta Ciudad.

Los periódicos llegados de Cuba añaden muy escasas noticias á las llegadas por la via de los Estados- Unidos.

El dia 1.º se instalaron en toda la Isla los nuevos Ayuntamientos, los cuales telegrafiaron inmediatamente felicitando á S. M. el rey y al Gobierno general, y ofreciendo su espontánea adhesion.

Habia sido nombrado alcalde de la Habana el Sr. D. Antonio Gonzalez de Mendoza.

La «Gaceta de la Habana» habia publicado un decreto fijando para la eleccion de diputados provinciales los dias 1, 2, 3 y 4 de Febrero.

Las diputaciones se reunirán en las capitales respectivas el primer dia hábil del mes de Marzo.

Ha sido sentenciado á quince dias de suspension nuestro estimado colega la *Union*. Sentimos vivamente este nuevo percance del diario democrático.

El ayuntamiento de Bibao ha acordado comprar un microscopio de gran

potencia para el reconocimiento de los alimentos.

Sr. Director del DIARIO DE SAN SEBASTIAN.

Muy señor mio: Ruego á V. se sirva dar cabida en su apreciable periódico á las siguientes lineas, favor por el cual le quedará sumamente agradecido su afectisimo S. S. Q. B. S. M.

Pedro San Juan, Presidente de la Comision directiva de «La Nueva Armonia.»

Causas ajenas á la voluntad de la Comision y que no pueden estar al alcance del público, obligaron á aquella á dar la funcion que para el dia de ayer estaba dispuesta en el teatro de la S. ciudad, á pesar de estar anunciado otra en el del Circo, á beneficio de los quintos de esta poblacion.

La comision, abundando en los mismos sentimientos generosos que el público de San Sebastian y viéndole imposible suspender la funcion, dió á esta el mismo carácter que tenia la que al propio tiempo se celebraba en el Circo. Al efecto, hoy ha entregado en la Tesoreria del Ayuntamiento los fondos que se recaudaron en la funcion de anoche, con destino á la redencion de los quintos.

Lo pone en conocimiento del público la comision, para que no sea censurado con intencion malévolá, el acto de no haberse suspendido la funcion de anoche.

Por la Comision directiva, Pedro San Juan.

En Betanzos ha sido reducido á prision un platero, al cual se supone complicado en los robos de Iglesias últimamente ocurridos, por habersele ocupado un número de incensarios y otras joyas de uso puramente divino.

En Barcelona ha sido capturado un falsificador de onzas de oro. Las que se encontraron en su poder son de un cuño perfecto, llevan la fecha de 1776, y se conoce que son falsas solamente por su falta de peso.

Algunos concurrentes de varios cafés de Barcelona han rogado á los dueños del establecimiento retiren el número de *Le Monde Illustré*, que publicaba varios grabados referentes á la ejecucion del des-

graciado Oliva, y segun dice un periódico de la localidad, no solo lo han conseguido, sino que todos los demas cafés han retirado el citado semanario.

En las playas del punto de Torrón ha arrojado el mar una pipa de vino como de cincuenta arrobas, la cual se halla custodiada por fuerza de carabineros hasta que la autoridad de marina, á quien dicha fuerza dió conocimiento, se haga cargo de ella: dicha pipa estaseñalada con el número 2 742.

De *El Eco de la Montaña* tomamos la siguiente gacetilla y que insertamos íntegra con el mayor placer:

«*El violín de Ibarguren*.—¿Quién no le ha oido ya en Santander? ¿Quién no ha oido ese mágico instrumento que, los jueves y domingos, en los conciertos del *Café del Ancora*, forma las delicias de cuanto hay de más florido en la sociedad santanderina?

Durante noches y noches, ese admirable violín estuvo sonando en el vacío, ó poco menos: estuvo condenado á arrullar con sus dulces acordes, la prosaica partida de dominó de cuatro docenas de individuos del sexo barbudo. Preciso fué que un Colón descubriera el mundo de armonia que brotaba de las cuerdas de ese instrumento, para que el pueblo de Santander corriera en masa á admirar al artista y á deleitarse con el armónico raudal de límpidas notas que saltan bajo el arco de Ibarguren.

Hecho el descubrimiento del mérito del artista, faltaba, para que nuestras bellas pudieran oírle, salvar la banqueta irlandesa, romper la *glace*. ¿Quién era la primera que se atrevia á cruzar el dintel de un café? Todas deseaban hacerlo; pero ¿cuál abría la marcha? Por fin, hubo una que rompió el cordón sanitario de la preocupacion, tras aquella entraron tres, y tras de las tres la sociedad femenina en masa. Hoy falta local para contener á tantas bellísimas auditoras como van en los dias citados á aplaudir, con sus enguantadas manecitas, los arrobadores acordes del violín de Ibarguren.

Y en ello dan una prueba de buen gusto y de sentimiento artístico, porque el violín de Ibarguren es de lo mas notable que hemos oido en Santander desde hace muchos años. Ese violín, en las hábiles manos del artista, canta, ríe, llora, gime, suspira, conmoviendo dulcemente todas